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O Comitê Técnico Saúde reuniu-se recentemente e teve como pauta alguns assuntos para os
atuários que trabalham com o segmento, como os adiantados trabalhos de um GT para estudo
do reajuste individual – que deverá concluir esta análise ainda em julho.

  

A reunião contou com a participação de 23 atuários, distribuídos em seis pontos de encontro –
além das conexões individuais. Eles também trataram dos estudos sobre Fator Moderador, que
estão sendo cada vez mais intensificados e com mais envolvimento dos atuários.

  

Segundo a diretora do IBA Raquel Marimon, em breve, deverá ser aprovado o primeiro CPA
relativo à PEONA para a prática de saúde. “Também teremos outros dois CPAS que foram
atualizados e deverão entrar em consulta pública”, conclui.

  

Fonte: IBA, em 17.07.2019
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